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Enti Importanteruolo dei professionisti nei cambiamenti economici

Commercialisti primi attori
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ASSISI - Il commercialista come
attore di spicco del mondo econo-
mico imprenditoriale, ma anche
come "ponte" versole istituzioni.
Di questo e altre interessanti pro-
spettive per la categoria si è di-
scusso ieri aila Domus Pacis di
Santa Maria degli Angeli durante
il convegno dal titolo "Sviluppo
economico tenitoriale - Il contri-
buto dei commercialisti, innova-
zione ed internazionahzzazione",
organrzzato dall' Ordine dei Dotto-
ri commercialisti e degli Esperti
contabili di Perugia. Ljiniziativa,
che aleva I'obiettivo di illustrare
ruolo e strategie nei processi di
sviluppo e rinnoramento nell'eco-
nomia tenitoriale, è perfettamen-
te riuscita: "Nonostante sia un pe-
riodo intenso per la categoria, vi-
sto che si stanno ultimando i bilan-
ci - ha dichiarato il presidente del-
l'Ordine Marcella Galvani- la sa-
la era strapiena, segno tan$bile
deli'interesse sulle tematiche pro-
poste". In particolare, il convegno
si è focalizzato su due temi portan-
ti, l"'innovazione" e l"'internazio-
naliznzione" , "attraverso i quali -
ha commentato la Galvani - passa
la crescita e lo sviluppo economi-
co del territorio. Il presidente ha
tenuto in particolare a sottolinea-
re I'imoortante e delicato ruolo
del commercialista, che è in gra-
do di supportare l'imprenditore
nelle scelte strategiche di tutti i
giorni, dalle scelte decisionali e di
pianificazione, al supporto per in-
dividuare le problematiche del-

I'impresa, fino al momento fonda-
mentale del trasferimento delle in-
formazioni.
La Galvani ha anche particolar-
mente apprezzato I'intervento del
presidente della Regione Maria Ri-
ta Lorenzeti, intervenuta durante
la giornata: l'Dobbiamo tendere a
implementare la cooperazione tra
i professionisti, il mondo produtti
vo e le istituzioni - ha affermato

infatti la Lorenzetti - favorendo
I'importante confronto tra tutte le
parti interessate rispetto ad argo-
menti strategici quali lo sviluppo
dei processi di innovazione e inter-
nazionalizzazione delle imprese.
Confronto che deve nortare a del-
le linee strategiche condivise, con-
crete ed efficaci. Sono felice di
avere nella presidente Galvani un
interlocutore attivo e qualificato

con cui potremo lavorare bene in-
sieme per lo sviluppo produttivo,
la crescita economica e la coesio-
ne sociale della nostra regione".
"ll presidente della Regione ha di-
mostrato un'apertura importante
- ha ribadito dal canto suo la Gal-
vani - nel riconoscimento del ruo-
lo della categoria come interlocu-
tore delle aziende e mediatore fra
il mondo delle istituzioni e quello
delle imprese, compito che spetta
ad una categoria che è anche ente
pubblico'i Tanti gli interventi di
personaggi di spicco del mondo
imprenditoriale e bancario; pre-
sente anche Giorgio Sganga, segre-
tario del consiglio nazionale dei
Dottori commercialisti e degli
Esperti contabili. îtttavia, la noti-
zia più ghiotta deila giornata è sta-
ta la proposta del gruppo Unicre-
dit, che ha offerto all'Ordine di
Perugia la possibilità di costituirsi
come provincia pilota in un pro-
getto che prevede I'utilizzo, a tito-
lo gratuito, della rete internaziona-
le dell'importante gruppo di credi-
to su cui sono reperibili informa-
zioni sui paesi esteri in cui si ope-
ra la banca. "Sitratta di una gran-
de opportunità - ha detto la Galva-
ni - poiché queste informazioni si
possono avere solo in tempi molto
lunghi e con un costo elevato. Co-
sì, invece, qualunque professioni
sta potrà accedervi come consu-
lente anche di piccole e medie im-
prese che non possono permetter-
si queste fonti costose".

Valentina Antonelli

La presidente Marcella Galvani al convegno diAssisi


